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四宮小学校・北巣本小学校 設立準備会 

 

門真市教育委員会事務局 教育企画課 

電話：06-6902-5779（直通） 

メール：kyk02@city.kadoma.osaka.jp 

整備基本計画書について 

よりよい通学路とは？ 

に  

７/  （木） 第３回 四宮小学校・北巣本小学校「設立準備会」を開催しました。 

今回は、整備基本計画書    説明をした ち、前回 引き続き、通学路    議論をしま

した。 

 

右の QR コード 

からもご意見 

可能です！ 

HP からは、カラーでご覧
ら ん

 ただけます 

通学路（国道 163 号線）について 
令和８年度から北巣本小学校校地で統合すること 伴っ 、四宮小学校在籍 児童は新校舎 移転するまで ３年間、北巣本

小学校校地 通学すること なります。そ ため 通学路を前回 引き続き、既存 両校 通学路をベースとし 検討を進め  ます。 

本日いただいた意見等も踏まえ、後日、委員等で該当箇所等の試し歩きなどの実施を検討していま

す。次回の準備会は９月 25 日（水）19：00～北巣本小学校で実施予定です。 
（教育委員会） 

（教育委員会） 

こちら  路は対向  車 となっ は ますが、通勤・通学時間帯は非常 多く 車が行きかう、交通量 多  路です。  歩 が設置され  る箇所は

 箇所あり、西側から①（仮称）上島町南、②（仮称）居酒屋前、③（仮称）北巣本小南、④巣本西、⑤巣本 となっ  ます。 

通学路（府道 158 号線）について 

新た 校舎を建 る上で、コンセプトとな

る計画が、こ 整備基本計画書です。 

どんな特色 ある学校 する か、校舎

 配置や教室等はどうする かなど 計画を

記載し  ます。こ 整備基本計画書をも

と 、今後、基本設計業者を選定し、具体

的な設計等 移ります。なお、こ コンセプト

等    は、昨年度 教職員対象 ワー

クショップなどで四宮小・北巣本小 教職員

から ただ た意見なども参考 し  ます。

後日、市 HP  も掲載予定です で、ぜひ

ご覧くださ 。 

二階堂については、歩道橋を通る児童も含め、人数が集中しすぎないよう、他の横断歩道へも分散

するような通学路の設定をできたらと考えている。 
（教育委員会） 

新た 通学路と

することを検討

し  るルート 

現在 通学路 

車の交通量が非常に多く、幹線道

路であるため、横断時間等も延長

できないことから候補から外し

ました。 

国道 163 号線より南側に住んでいる児童

全員が二階堂の歩道橋に集中すると 300

人近くなり、混雑することが予想されるた

め、そのほかの横断歩道についても使用す

ることを検討しました。 

宮前町及び宮前町東の横断歩道は、第二京阪道路から国道

163 号線に車が分岐して流れていく場所となっています

が、宮前町では大阪方面に切り返す車、宮前町東では四條畷

方面に切り返す車は比較的少なく、横断できるのではないか

と考え、国道 163 号線を横断する通学路として検討してい

ます。 

現在、  を

検討し  る 

  歩 等 

新た 通学路と

することを検討

し  るルート 

現在 通学路 

現在、  を

検討し  る 

  歩 等 

上島町南と居酒屋前の横断歩道のほぼ中間点にある道路に横

断歩道や点滅式信号等を設置できないかとの意見もいただい

ていましたが、それぞれの交差点から距離が近すぎるため横

断歩道の設置が難しいと警察より指摘されていること、子ど

もたちが出てくる道路からの見通しがよくないこと等の理由

で、利用は難しいと判断いたしました。 

第 2 回準備会において、参加者から安全に横断できるのは北

巣本小南しかないのではないかとの意見をいただいていまし

た。しかし、四宮小学校方面から 400 人近い子どもたちが

北巣本小南に集まってくることで非常に混雑することが予想

されるため、そのほかの横断歩道についても検討しました。 

北巣本小南と居酒屋前の横断歩道の横断を検討しています。 

予算を要望するとともに、門真警察等にも朝の見守りなどの協力を依頼します。 

地図を見るだけではイメージしづらいので、実際に通学路として検討している

箇所に連れて行ってもらえませんか。 

北巣本小の南門から児童等が多数入ることを想定し、整備等をお願いしたい。 

交通専従員などについてはどうなるのか。 

二階堂の交差点のところにあるファミリーマートとコインランドリーの道が狭いように思う。 

二階堂の交差点のところにある横断歩道を交差点の両側から通れるように整備して

もらうことは難しいか。 

(仮称) 

(仮称) 

(仮称) 

(仮称) 

(仮称) 

(仮称) 


